

Le lagon sur un timbre

C'était l'une des initiatives du 10^e anniversaire de l'inscription des lagons au patrimoine mondial de l'Unesco. Le Conservatoire d'espaces naturels de la Nouvelle-Calédonie, en charge de la coordination et de la gestion du site, avait lancé, avec l'OPT et le vice-rectorat, un concours de dessins réservé aux élèves de sixième et de cinquième.

Trois cent douze jeunes ont participé à « Dessine-moi ton lagon », qui a abouti, jeudi, à l'émission d'un timbre-poste et d'une enveloppe représentant les dessins lauréats. Ils sont en vente à la boutique Calédoscope, rue Anatole-France, à Nouméa.

